

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Areva-le-Ministre-de-l-Economie>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Areva : le Ministre de l'Economie japonais en visite à La Hague**

3 mai 2004

Areva : le Ministre de l'Economie japonais en visite à La Hague

Le Ministre japonais de l'Economie, du Commerce et de l'Industrie, Monsieur Shoichi Nagakawa, a visité samedi l'usine de traitement de combustibles nucléaires de COGEMA à La Hague, non loin de Cherbourg. Anne Lauvergeon, la présidente d'Areva, l'a accompagné lors de sa visite. Le ministre japonais a parcouru les principaux ateliers de l'unité de production "UP3" qui a servi de modèle à la conception par Areva de l'usine japonaise de traitement de Rokkasho-Mura : unité de déchargement des emballages de transport de combustibles usés, piscines d'entreposage, salle de conduite, atelier de vitrification et hall d'entreposage des déchets vitrifiés.

Anne Lauvergeon a déclaré, "la visite de Monsieur Shoichi Nagakawa témoigne des relations étroites qui unissent le Japon au groupe Areva depuis près de 30 ans. La dirigeante entend "poursuivre et renforcer le partenariat sur l'aval du cycle nucléaire, mais également sur l'ensemble des métiers du groupe AREVA".

Areva génère 858 Millions d'Euros de chiffre d'affaires au Japon en 2003 (dont 785 millions d'euros dans le nucléaire), le groupe est l'un des principaux exportateurs français dans le pays. Les dix producteurs d'électricité nucléaire, qui fournissent plus du tiers de la production électrique du pays, sont clients du groupe.